
otzyv-svetorezerv.ru

Мы отдаем предпочтение высокому
качеству по доступной цене

Отзыв светорезерв в Москве Что являлось причиной решения об использовании светодиодного
освещения для Вашего магазина? Информация про новые качественные приборы для
освещения поступила от коллег. Также я много читала о возможности замены галогенных
светильников. Светодиодные используют в два раза меньше энергии, чем люминесцентные.
Рассеиватель, который встроенный в них, имеет привлекательный дизайн. Благодаря этому
отсутствует мерцание и свет ровный. Удовлетворяют ли Вас услуги нашей компании и как
нашли нас? Увидели в интернете рекламу и позвонили. Нас проконсультировали очень
грамотно. Сразу было видно, что сотрудники являются профессионалами своего дела. Было
подробно рассказано о преимуществах нового типа ламп. Цена оказалась сравнительно
небольшой. Получив необходимые данные, мы выбрали именно Вас. Собираетесь ли Вы
продолжать дальнейшее сотрудничество с нами? Конечно. Например, мы желаем купить для
подсветки фасада магазина прожекторы. Надеемся, что все пройдет успешно и все стороны
останутся довольны результатом.
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